

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE FERBRUARI 2022 TA 2021/2022

17711091 - FAUZAN NAZMI

STATION	FEEDBACK
ENDOKRIN	Belum memeriksa tingkat kesadaran. Hipogikemia berat ya (berat harus diampaikan). Edukasi kan pada keluarga pasien, beliau Ibu-Ibu, bukan Bapak, manggilnya, pasien kan tidak sadar.
GASTRO	px fisik kurang lengkap, tata laksana non tidak menghitung kebutuhan cairan, jenis dan jumlah tetesan secara benar, edukasi kurang fokus pada masalah sekarang
HEMATO	Tidak terburu buru, dan perhatikan masalah pasien (masalah utama)
INTEGUMENTUM	Anamnesis baik; Langkah pemeriksaan fisik baik; Deskripsi UKK masih kurang tepat dan lengkap; Pemeriksaan penunjang dan interpretasi lengkap, namun prosedur kurang lengkap; Pemilihan obat tepat, namun dosis, frekuensi dan lama pemberian; Pasiennya anak ya, jangan lupa tanyakan BB untuk menyesuaikan dosis dan sediaan, sebaiknya berikan dalam bentuk sirup atau puyer.
KARDIO	Pemeriksaan fisik masih kurang, tidak menggali pada sistem apa yang kemungkinan berpengaruh dan sesuai dengan DD untuk membantu menegkan Dx Kerja. Penatalaksanaan farmakologi pilihan terapi inisial dan dosis yang diberikan sudah baik, hanya dipelajari lebih teliti kembali untuk waktu pemberiannya ya
MUSKULO	tatalaksana kurang yg non farmako
PSIKIATRI	Ax: Kurang RPK gangguan jiwa, perkembangan awal, riwayat kepribadian/lingkungan/kebiasaan. Px Psi: yg perlu ditingkatkan: Penampilan?Psikomotor:hiaktif/koopeartif?isi pikir?proses pikir?
REPRODUKSI	anamnesis cukup tetapi tidak lengkap, px fisik dan obstetri tidak lengkap tambahkan px antropometri dan TFU, px penunjang tidak lengkap, tambahkan MDT, Dx lengkap, terapi lengkap, edukasi cukup
RESPIRASI	interpretasi px rontgen sudah tepat, tetapi kenapa tdk lengkap di implementasikan dlm diagnosis (dx tdiak lengkap juga tdk diberikan causanya), hasil saturasinya kenapa tidak jadi perhatian, ini mempengaruhi terapi dan edukasi lho ya, kemduian pasien sudah dapat antibiotik sebelumnya ini juga perlu dievaluasi dalam pilihan terapi kita
SARAF	anamnesis cukup, px fisik yang diusulkan cukup, prosedur yang dijelaskan cukup (akan lebih baik jika lebih lengkap lagi), diagnosis sesuai, terapi yang diusulkan sesuai namun kurang lengkap, edukasi cukup baik
SISTEM INDERA	pemeriksaan fisik masih kurang lengkap (belum melakukan pemeriksaan telinga dan mulut-->ini harus tetap diperiksa dengan lengkap ya),dx kerja kurang lengkap (menyebutkan tonsilofaringitis saja) dx kerja kurang tepat,tx sudah tepat obatnya tapi dosis tidak tepat
UROGENITAL	ada Px fisik yang belum ditanyakan. diagnosis kurang lengkap. edukasi masih kurang.